
 
Jeudi 25 avril, l’établissement scolaire de Blonay-St-Légier a reçu la visite de Marc Decrey, un grand journaliste 
passionné par le Grand Nord. Il a tenu une conférence pour les élèves de 8VSB et 9VSB pour leur raconter  sa 
carrière, ses longs voyages dans le Nord et sa vie plus personnelle.

« Pour l’ours, vous n’êtes que du beefsteak » s’est exclamé Marc 
Decrey, un homme incroyable passant chaque année plus de six 
mois au Pôle Nord. Il y a une dizaine d’années, il s’est aventuré 
dans le grand froid avec comme seule compagnie ses chiens de 
traineau. Avant cela, M. Decrey était ingénieur, enseignant puis 
journaliste à la RSR. Il a toujours aimé le journalisme mais encore 
plus la magnifique nature du Grand Pôle.Quelques années après sa 
traversée solitaire, le journaliste a refait un deuxième voyage mais 
cette fois-ci en bateau et avec un petit équipage; le scientifique-
géologue Stéphane Goyette, le peintre Matthieu Berthod et sa 
femme. Le but de cette aventure n’était pas de juste voir le 
paysage, mais de transmettre le savoir qu’il a acquis en réunissant 
le travail du scientifique et du peintre dans un livre. Et encore mieux, 
ils ont eu la chance de pouvoir en faire un film. Il a traversé 
récemment une troisième fois le Nord en prenant le passage du 
Nord-Ouest à la voile et avec des greffés à bord. Il a voulu montrer  
aux autres que grâce aux dons d’organes, les gens malades                         
guérissent et peuvent revivre en faisant des choses aussi 
fabuleuses que des voyages au bout du monde.

                                      
Marc Decrey, supportez-vous facilement le froid ? 
Comment étiez-vous équipé lors du voyage au Spitzberg ?
- Depuis tout petit je suis à l’aise dans la neige. La glace me parle. Cette 
nature si particulière, belle et pure me plaît. J’aime beaucoup une citation 
norvégienne qui dit : Il n’y a pas de mauvais temps, il n’y a que de mauvais 
habits. 
Lors de votre expédition au Spitzberg étiez-vous accompagné ?
- J’y suis allé une fois tout seul avec un traineau, des skis et un fusil. Et j’y suis 
retourné avec ma femme, un peintre et un scientifique.
Aimez-vous la solitude ou le calme ?
- Je n’aime pas particulièrement cela. Je suis allé au Pôle avec peu de gens 
car cela permet de retrouver l’essentiel et de renforcer la qualité du contact et 
le désir de rencontrer des gens.

Editorial
Les élèves de Bahyse ont été ravis d’accueillir 
Monsieur Marc Decrey, un journaliste de la RSR. 
Il leur a appris non seulement la vie d’un journaliste 
mais aussi celle d’un aventurier grâce à ses 
expériences vécues. Il les a fait rêver en leur 
racontant toutes sortes d’histoires extraordinaires de 
ses excursions passées. La comparaison de Marc 
Decrey à l’aventurier Tintin des BD les a fait bien 
rire. Les élèves lui sont reconnaissants d’avoir bien 
expliqué son métier et de leur avoir transmis sa 
passion. Ils lui souhaitent bonne chance pour son 
voyage qui commencera ce samedi. 
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Un journaliste hors-norme

 Marc Decrey et sa femme en voilier www.skippers.tv

Affiche du film de Marc Decrey  www.skippers.tv

«La glace ça me parle.» www.skippers.tv

Eloïse Mabillard, Isabelle Wiederkehr, Adriana Marceta, Raoul Cordoba

http://www.skippers.tv
http://www.skippers.tv
http://www.skippers.tv
http://www.skippers.tv
http://www.skippers.tv
http://www.skippers.tv


 CommUne info                                     CommUneRencontre                                           N°1 Avril 2013

Un journaliste hors-norme


